

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jone Aizarna Rementería, psiquiatra del SNS, Premio Dr. Sánchez Nicolay a las buenas prácticas médicas

El consejero de Salud, Fernando Domínguez, ha personalizado en la doctora Aizarna el reconocimiento a una generación de profesionales que revolucionó la Salud Mental en Navarra

Miércoles, 16 de septiembre de 2015

La psiquiatra del Servicio Navarro de Salud, ya jubilada, Jone Aizarna Rementería, ha recibido esta tarde de manos del consejero de Salud, Fernando Domínguez, el VI Premio Doctor Sánchez Nicolay a las buenas prácticas médicas en Navarra, en reconocimiento a su trayectoria profesional.

La doctora Aizarna, natural de San Sebastián, es licenciada en Medicina por la Universidad del País Vasco, y se especializó en Psiquiatría en la Clínica Universidad de Navarra. Dentro de su formación, realizó una estancia en el Departamento de Psiquiatría de la Facultad de Medicina del St. Georges Hospital, de la Universidad de Londres.

Ha trabajado como psiquiatra en el Servicio Navarro de Salud desde 1983 hasta su jubilación en 2014, al principio en el Servicio de Alcoholismo y Toxicomanías y, desde 1986, en dos centros de salud mental como psiquiatra de adultos.

En los últimos cinco años ha sido la encargada del Programa de Interconsulta en Psiquiatría (PIC), de apoyo a los médicos de familia en asuntos de psiquiatría y salud mental. Es, además, terapeuta de familia y colaboradora docente de la Escuela Vasco-Navarra de Terapia Familiar.

En su intervención, el consejero Domínguez ha señalado que el galardón es un "reconocimiento al mérito de toda una generación de profesionales que revolucionó la Salud Mental en Navarra que queremos simbolizar en una persona muy querida por sus compañeros de profesión".

El Gobierno de Navarra concede el Premio Doctor Sánchez Nicolay a las buenas prácticas como recuerdo a este médico fallecido en 2005, que fue pionero e innovador en Medicina Intensiva y puso en marcha el



El consejero de Salud, con la galardonada y varios participantes en el acto.

primer embrión de UCI en Navarra. Asimismo, Sánchez Nicolay fue durante 17 años, de 1980 a 1997, presidente del Colegio de Médicos de Navarra y también ostentó la presidencia del Consejo General de Colegios de Médicos de España, desde 1997 hasta 2001.

Premiados anteriores

En la entrega del premio, compuesto por una placa, también han participado el presidente de la Organización Médica Colegial, Juan José Rodríguez Sendín; la presidenta del Colegio de Médicos de Navarra, M^a Teresa Fortún; así como la viuda del doctor Sánchez Nicolay, Primitiva Antón.

En ediciones anteriores fueron reconocidos con el Premio Doctor Sánchez Nicolay a las buenas prácticas médicas Juan Luis Guijarro García, en 2014; José Manuel Cenzano, en 2013; Francisco Javier Barberena, en 2012; Jesús Viguria, en 2011; y Manuel Gállego Curellé, en 2010.

Pie de foto (de izda a dcha): María Teresa Fortún, Primitiva Antón, Fernando Domínguez, Jone Aizarna y Juan José Rodríguez.